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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 145 с., 14 рис., 30 табл., 23 источника, 7 прил. 

и 9 листов графического части формата А1.

АНАЛИЗ СИСТЕМЫ МЕНЕДЖМЕНТА КАЧЕСТВА, МЕТОДИКА 

ОЦЕНКИ РЕЗУЛЬТАТИВНОСТИ, РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ ПРОЦЕССА, 

СИСТЕМА МЕНЕДЖМЕНТА КАЧЕСТВА, ФУНКЦИОНАЛЬНАЯ МОДЕЛЬ 

ПРОЦЕССА, ФУНКЦИОНАЛЬНО-СТОИМОСТНАЯ ДИАГРАММА, 

ФУНКЦИОНАЛЬНО-СТОИМОСТНОЙ АНАЛИЗ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ 

ПРОЦЕССА.

Целью проекта является оптимизация процесса поверки СИ Центральной 

лаборатории метрологии Конструкторско-технического центра Г осударственного 

объединения «Белорусская железная дорога» на базе лаборатории аттестации 

испытательного оборудования, поверки и калибровки средств измерений, 

входящей в ее состав.

В данном дипломном проектировании выявлена необходимость изменения 

организации работы метрологической службы на «Белорусской железной 

дороги».

Для оптимизации процесса поверки рассмотрена возможность реализации 

варианта № 3 «Создание региональных стационарных лабораторий на крупных 

железнодорожных узлах», который предложило руководство КТЦ и ЦЛМ (приказ 

главного инженера БелЖД от 23.02.2023 № 199НЗ).

Результатом дипломного проекта является: 

ункционально-стоимостной анализ процесса «Выполнить процесс проведения 

поверки осциллографа С1-137 в региональном метрологическом центре города 

Барановичи»

етодика оценки результативности процесс «Реализовать процесс проведения 

поверки СИ на базе региональных метрологических центров»

Результат дипломного проектирования передан высшему руководству ЦЛМ 

для анализа с их стороны.



ABSTRACT

The diploma project contains 145 pages, 14 figures, 30 tables, 23 sources, 7 

appendices. and 9 sheets of A1 graphic format.

QUALITY MANAGEMENT SYSTEM ANALYSIS, PERFOMANCE 

ASSESSMENT METHODOLOGY, PROCESS PERFORMANCE, QULITY 

MANAGEMENT SYSTEM, PROCESS FUNCTIONAL MODEL, FUNCTIONAL- 

COST DIAGRAM, ACTIVITY BASED COSTING, PROCESS EFFICIENCY.

The aim of the project is to optimize the process of verification of measuring 

instruments of the Central Laboratory of Metrology of the Design and Technical Center 

of the State Association "Belarusian Railway" on the basis of the laboratory for 

certification of test equipment, verification and calibration of measuring instruments, 

which is part of it.

In this diploma design, the need to change the organization of the work of the 

metrological service at the Belarusian Railways was revealed.

For a targeted verification process in a special project, the possibility of 

implementing option No. 3 «Drawing up an application from stationary laboratories for 

large promising areas», which was proposed by the management of the DTC and CLM 

(Order of the Chief Engineer of Belarusian Railway dated February 23, 2023 No. 

199НЗ).

The result of the graduation project is:

1. Functional cost analysis of the process «Perform the process of checking the 

С1-137 oscilloscope in the monitored metrological center of the city of Baranovichi»

2. Methodology for evaluating the effectiveness of the process «Implement the 

process of selling MI verification based on the submission of metrological centers»

The result of the award of the diploma, transferred to the highest authority of the 

CLM for analysis with their parties.
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